

República rusa instala mezquitas modulares junto a carreteras

Por: Annur TV. 12/08/2021

Se instalaron 6 mezquitas modulares en las carreteras de la república rusa de Bashkiria.

Se establecen estas salas de oración para la realización de las oraciones al servicio de los creyentes musulmanes que viajen por las carreteras de la región. Una de las mezquitas se ha abierto en la ciudad de Oktiabrski, en la autopista M5, no lejos de Davlekanovo, otra en el distrito de Blagoveshchenski, dos más en la carretera Ufa-Raevka-Buzdiak-Davlekanovo y otras dos en la carretera Ufa-Orenburg.

El área de la sala de oración es de unos 10 metros cuadrados y está equipada con un sistema de iluminación LED, un extintor, un botiquín de primeros auxilios y un piso cálido. Está abierta no solo para los musulmanes, sino también para los miembros de todas las religiones que necesiten un lugar para la oración. La mezquita modular más reciente tiene una cerradura electrónica.

Para acceder al interior, debe recibir un SMS con un código.

El proyecto de instalación de mezquitas modulares a lo largo de las carreteras en Bashkiria fue apoyado por la Dirección Espiritual de los Musulmanes de la república.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Annurtv

Fecha de creación

2021/08/12